



きさき ニュース

No. 96

2015/12/25

貴崎小コミセン

TEL 923-6989

まち協・川重合同で貴崎のまちをクリーンアップ！



11月29日(日)、貴崎校区まちづくり協議会は川崎重工の川友会明石支部と合同で、地域の清掃活動を行いました。同じ地域に住む人、働く人が協力して‘まち’を美しくする取り組みです。

8時20分に林崎松江海岸駅前と川重正門前に集合。それぞれの場所からゴミ集約場所の川重南門まで一時間強かけて地域を隈なく清掃。たくさんの落ち葉や空き缶、ゴミが集まりました。

休日の早朝よりの清掃活動にご協力いただきました皆さん、ありがとうございました。



早朝より集まってくれた大勢の人にお礼の挨拶をする瀧井会長



生垣の中も丹念に清掃しています



清掃活動のお礼のお菓子に意気揚々と引きあげる子ども達

貴崎みんなのひろば “よつといでバザー” 今年も大盛況！

貴崎みんなのひろば‘よつといで’で11月28日(土)、晚秋恒例の“よつといでバザー”が開催されました。毎年、服や小物など手作り用品はじめ、明石産の新鮮野菜やお漬物などが破格の安値で出品されるとあってバザー開始時間前から大勢の行列ができました。また今回は幼稚園のフリーマーケットも催されました。来場者には温かい手作りの豚汁が振舞われ、これが楽しみで毎年来られる方もいらしゃいます。来年の開催時には是非一度“よつといでバザー”に足をお運び下さい。



新鮮野菜を採算度外視で販売



温かい豚汁にホッと一息



お気に入りの商品を品定め

貴崎幼稚園で‘小さな音楽会’開催



12月10日(木)、貴崎幼稚園の集会室で「小さな音楽会」が開催されました。全園児による歌‘きのこ’の齊唱でオープニング。

続いて年少のうさぎ組の歌と合奏、そして休憩をはさんで年長組の



そら組(年長児)は「ドレミの歌」を合奏

歌と合奏で約1時間のミニステージでした。子ども達は笑顔で元気いっぱいに唄い、お気に入りの楽器

で本当に楽しそうに演奏していました。保護者始め来場者からは温かい拍手が沸き起こり、楽しい一時を共に過ごしました。



うさぎ組(年少児)は「赤鼻のトナカイ」の合奏



第17回みんなの広場

花園まちおこし物語

『花園が虹色に輝くとき』



11月28日(土)、花園小学校体育館で望海地区在宅サービスゾーン協議会が主催する「第17回みんなの広場」が開催されました。「みんなの広場」は貴崎、花園、藤江の3校区で持ち回りで実施。今回の地域劇は、住民が町中を見守り、まちの情報をフェイスブックに情報発信することで、「花園のまちの安全・安心と活性化」を進める物語でした。

花園校区の皆さんのが地域劇



“わら”をなうのに一心不乱



しめ縄教室開催

貴崎小コミセンで「しめ縄教室」が12月12日(土)に開催されました。しめ縄教室も今回で8回目。地域の皆さんのご支援のおかげでコミセンの年末行事として定着

してきました。今年は17名の参加者の内、大半の方が初めての参加で、最初の内はわらを‘なう’のに四苦八苦されていましたが、ボランティアの皆さんの指導よろしく後半コツをつかむと、しめ縄の“めがね”や”リース飾り“を2個3個と作られ大満足の様子でした。来年も実施予定ですので、是非一度参加して、手作りのしめ縄でお正月を迎えてみませんか。



良い年になりますよう願いをこめて